



Regionaljournal Steiermark



Nach Bankomatkartendiebstahl Identität festgestellt

Wie berichtet, fahndete die Polizei in Niklasdorf nach zwei unbekannten Männern, die eine Brieftasche gestohlen und mit der darin befindlichen Bankomatkarte einen vierstelligen Bargeldbetrag behoben haben.

Aufgrund von Hinweisen aus der Bevölkerung konnte die Identität der beiden Tatverdächtigen ausgeforscht werden. Dabei handelt es sich um einen 24-Jährigen als Moldau und einen 38-Jährigen aus Rumänien. Die beiden Tatverdächtigen traten in der Steiermark bereits mehrmals bei teils schweren Eigentumsdelikten in Erscheinung. Sie sind derzeit noch auf der Flucht.

